Zeitschrift der Guttempler in Deutschland · Ausgabe 03/2020

DIALO

Gemeinschaft "Langen" **Kreis**

Cuxhaven

Ausgabe:

Dezember 2020

Jubiläum unter Corona-Bedingungen



Bernd Bruns und Edeltraud Krethe

Am 5. September 2020 konnte Bernd Bruns auf 30-jährige Guttempler-Mitgliedschaft in der Gemeinschaft "Langen" zurückblicken.

Leider konnte keine Feier für ihn ausgerichtet werden, da Bernd aus gesundheitlichen Gründen seine Gemeinschaft nicht mehr aufsuchen kann und seit etwa einem halben Jahr im Seniorenheim lebt. Eine Delegation der Gemeinschaft hat ihn im Heim aufgesucht, aber leider durfte wegen der zurzeit herrschenden Einschränkungen nur eine Person ins Haus zur Gratulation.

Kleiner Rückblick: Nachdem Bernd jahrelang mit Alkoholproblemen zu kämpfen hatte und sich auch in einem zerrütteten Familienleben befand, beschloss er im Jahre 1990 eine Selbsthilfegruppe aufzusuchen. Bei den Guttemplern gefiel es hm am besten, so ist er am 5.09.1990 in die Gemeinschaft "Langen" eingetreten.

Bernd war immer mit Leib und Seele Guttempler, beteiligte sich lange Jahre an allem was anlag. Viele Jahre hat er erfolgreich das Amt des Suchthelfers in der Gemeinschaft bekleidet und war einige Jahre auch als stellvertretender Vorsitzender tätig. Aus gesundheitlichen Gründen konnte er im letzten Jahr die Gemeinschaftsabende nicht mehr besuchen, aber ein regelmäßiger Kontakt besteht immer noch.

Mit einem herzlichen Dankeschön für die geleistete Guttemplerarbeit und ganz lieben Grüßen aus der Gemeinschaft und dem Kreis Cuxhaven, überbrachte ihm die Vorsitzende Edeltraud Krethe ein Jubiläumspräsent.

Weiterhin konnte sie die Ehrenurkunden des Bundesund Landesverbandes mit lieben Grüßen und den besten Wünschen für die Zukunft überreichen.

EDELTRAUD KRETHE

Landesverband Niedersachsen und Sachsen-Anhalt